
令和４年第９回琴浦町教育委員会

会議の概要

日 時 令和４年８月２６日(月)13:30～14:15

場 所 まなびタウンとうはく 3階 第 1会議室

出席委員 森田澄恵委員、高力和美委員、新田朗尚委員、

黒松悟司委員、田中清治教育長

説明等のため出席した者 桑本教育総務課長兼学校給食センター長、宮本社会教育課長

渡邉人権・同和教育課長、岸本指導主事、河原指導主事

傍聴人 なし

日 程

１ 開 会

２ 議事録署名委員の指名 （高力委員、黒松委員）

３ 教育長報告

４ 各課報告

５ 議事

議案第２３号 令和４年度（９月定例議会）補正予算要求について

６ 報告事項

７ その他

・学力テストに関する報告

・生徒指導に関する報告

8 閉 会

会議の要旨
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（開会）13:30

令和４年第９回定例会を開会します。

議事録署名委員を高力委員と黒松委員にお願いします。

教育長報告をします。

（資料により報告）

質問はありますか？

（なし）

前回の教育委員会でこども園での園児同士の着替えのことが話題にあがり

ましたが、有識者に尋ねたところ、意見としては、発達段階では特に問題が

なく、特に嫌がる子どもがいるのならば個別対応でよいという回答がありま

した。

私たちの訪問時など、外部の人が来た時も着替えをしているなど部屋の中

が丸見えになっていることが気になっています。そのような観点からもこど

も園と話をしていただければと思います。

こども園にその旨を伝えておきます。

各課からの報告を教育総務課から順次お願いします。

（資料により報告）

（資料により報告）

（資料により報告）

質問はありますか。
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（なし）

次に議事に移ります。

議案第２３号について説明をお願いします。

修繕に係る補正予算を計上しています。

１点目は修繕費の増額です。修繕用の部材が高騰していることと、修繕費が

不足したための費用を計上しています。

２点目は赤碕中学校の防火シャッターの点検をしたところ、不具合が見つか

り、新たに取り替える必要があるため、計上しています。

３点要求しています。

１点目は生涯学習をリモートで実施できるよう機材の整備を予定していまし

たが、購入しようとしていた物品が高騰しており、対応するために計上しま

した。

２点目はまなびタウンの駐車場区画線が消えているため、その塗り直しの費

用です。

３点目は総合体育館の夜間利用時の換気効率をよくするための網戸設置の費

用です。

質問はありませんか。

防火シャッターの取り替えに至る経緯について教えてください。防火シャ

ッターは消防設備点検により毎年点検されていたのではないでしょうか。

防火シャッターは消防設備ではないため、消防設備点検としては点検の対象

ではありませんでした。しかし、設備も古くなっているため、点検を実施し

たところ不具合が発見されました。

他になければ、承認でよいでしょうか。

（承認）

報告事項に移りますが、特にこちらではありません。よろしいでしょう

か。

（なし）

その他事項をお願いします。

（学力テストに関する報告、生徒指導に関する報告）

本日の委員会は以上で閉会とします。

（閉会）14:15

令和４年第９回琴浦町教育委員会の内容を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。
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